

Zweiter Schießabend in der Frühjahrssaison 2017

Stefan Preischl gewinnt den Wanderpokal von Erich Vogl

Beim letzten Schießabend wurde der Wanderpokal, gestiftet von Erich Vogl, zum letzten Mal ausgeschossen. Modus darauf war es, einem 75-Teiler am nächsten zu kommen.



Der Pokal sollten in den Besitz desjenigen übergehen, die diesen zweimal gewinnen oder an den Sieger im fünften Jahr. Bisher hatte niemand den Pokalsieg wiederholen können und da der Pokal schon viermal ausgeschossen wurde, ging er in den endgültigen Besitz des diesjährigen Siegers über.

Mit einem 74,4 Teiler siegte Stefan Preischl, der diesen nun Pokal behalten darf. Ihm folgten Manfred Klier (78,9 Teiler), Franz Reitinger (85,6 Teiler), Martin Rohse (86,9 Teiler) und Andreas Lang (58,2 Teiler).

Ebenso gab es wieder Sachpreise zu gewinnen, Sieger wurde Manfred Klier mit 51,5 Ringen, gefolgt von Andreas Lang (49,3 Ringe), Franz Reitinger (48,7 Ringe), Gerhard Schall (48,6 Ringe) und Stefan Preischl (48,5 Ringe).